

Journée internationale de l'alphabétisation

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 6 septembre 2019 - La Journée internationale de l'alphabétisation est célébrée par le monde entier chaque année le 8 septembre.



La Conférence générale de L'UNESCO a proclamé cette journée, en 1966, afin de rappeler à la communauté internationale l'importance de cette question pour l'ensemble de la société.

La Journée internationale de l'alphabétisation 2019 sera axée sur l'alphabétisation et le multilinguisme.

Malgré les progrès réalisés, les problèmes d'alphabétisation persistent, répartis inégalement entre les pays et les populations.

Pour en apprendre davantage, on visite le site de l'UNESCO : <https://fr.unesco.org>